

Chers tous,

Nous sommes Mercedes Gómez-Ferrer et Alberto Pérez, le nouveau couple responsable international. Nous nous sommes mariés il y a 33 ans et avons 3 fils, les deux aînés sont déjà mariés et le plus jeune vit encore avec nous. Nous avons un petit-fils et attendons deux petits-enfants jumeaux pour Noël. Nous vivons dans la ville de Valence en Espagne, où nous travaillons. Alberto est professeur de musique dans un lycée public et Mercedes est professeur d'histoire de l'art à l'université. Nous partageons de nombreuses activités que nous aimons faire ensemble, les voyages culturels, la musique, le sport, les excursions dans la nature... Nous remercions nos enfants pour leur compréhension et leur soutien dans tout ce que nous entreprenons. Quelle immense émotion qu'ils aient pu nous entourer à Turin! Quelle grâce également d'avoir tant reçu des parents de Mercedes, qui nous ont appris ce que signifiait vivre dans une Équipe Notre-Dame et qui ont été un exemple constant de don et de fidélité au mouvement. Notre équipe de base est Valencia 101 avec laquelle nous avons commencé notre vie d'équipe il y a 33 ans; nous avons en effet démarré le pilotage la même année que notre mariage. Une équipe qui nous a soutenus et accompagnés tout au long de ces années. En même temps, nous avons eu la chance de collaborer à de nombreuses activités dans les Equipes en tant que formateurs, pilotes et responsables à différents niveaux, d'équipe, de secteur, de notre région Levante et Murcia, et de la super région Espagne. Notre précédent service fut celui de responsables de la communication au sein de l'Equipe Responsable Internationale (ERI).

Notre service en tant que nouveau couple responsable de l'ERI se déroulera de Turin 2024 jusqu'à la prochaine rencontre internationale en 2030. Nous sommes accompagnés par une équipe extraordinaire qui est prête à travailler et, ce qui est plus important, à aimer le mouvement, chacun dans la mission qui leur a été confiée. Depuis le premier jour où ils ont dit "Oui", nous leur en sommes extrêmement reconnaissants. Ils se présenteront dans les prochaines lettres et partageront avec tous la mission qui leur a été confiée. Nous pourrions vous dire beaucoup de choses sur la mission de l'ERI, pour laquelle nous avons choisi l'orientation : "Appelés à vivre en communion". Nous vous invitons à relire la Lettre de Turin dans laquelle nous développions un peu plus cette orientation pour les six prochaines années.

COURRIER DE L'ERI – NOVEMBRE 2024

En réalité, si nous voulons résumer en quelques mots ce que nous ressentons, nous pouvons vous dire que nous aimons les Équipes et croyons qu'elles sont une grâce de Dieu. Cet appel au service est pour nous un appel à vivre en vérité et en profondeur le charisme que le Père Caffarel a un jour pressenti et qui reste encore plus vivant que jamais. L'Église et le monde ont besoin des couples unis par le sacrement du mariage pour témoigner que l'amour nous soutient, donne un sens à notre vie si le Christ marche avec nous. Et cet amour qui donne force à notre mariage nous aide à rencontrer les autres pour nous donner là où il y a besoin de nous, chacun répondant à sa vocation.

Dans toutes nos présentations en tant que responsables, nous avons voulu faire nôtres les paroles du Père Caffarel écrites dans la lettre d'avril-mai 1957 aux responsables d'équipe :

« Vous êtes responsables des membres de votre équipe. Vous vous sentez, et vous voulez être responsables de leur développement humain et chrétien, vous n'avez qu'à travailler. Leur donner. Vous donner. Même si vous êtes les moins qualifiés, vous avez une infinité de choses à offrir, car ce dont ils ont besoin en premier lieu, ce n'est pas vos biens, mais de vous-mêmes. Et c'est la chose la plus difficile à faire. Se donner, être toujours disponible pour les autres est difficile et fatigant. Disponible, sans aucun doute, pour rendre un service matériel mais, surtout, un service bien supérieur, qui consiste à offrir un cœur attentif, compréhensif, motivant, qui transmette la confiance, qui sache dire la vérité, qui ose exiger.»

Cet appel nous motive et nous fait sortir de nous-mêmes, nous encourage malgré la difficulté, nous stimule et nous pousse. Cela nous aide à nous concentrer sur plusieurs dimensions importantes pour notre mission : disponibilité, attention, compréhension, motivation, confiance, vérité, exigence. C'est un appel qui nous fait reconnaître notre faiblesse et notre besoin infini des autres et de Dieu. C'est une proposition qui nous encourage à prier ensemble et nous offre une opportunité de conversion de notre cœur. En répondant avec un amour encore plus grand, à tout l'amour reçu.

En faisant nôtres les paroles du chant, "que ton Esprit embrase tout notre être, rends-nous dociles à ta voix, transforme toute notre vie", reconnaissants d'avance pour votre accueil et en sollicitant vos prières, nous vous embrassons fort, unis dans la communion.

Mercedes Gómez-Ferrer et Alberto Pérez Couple responsable International